



# Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

Dez. 2024 / Jan. 2025

## Schulnachrichten

### Auenwald-Grundschule Böklund

## *Es waren einmal...*

zwei Märchenerzählerinnen, die durch das Land reisten, um Kindern und Erwachsenen Märchen aus aller Welt zu erzählen. Mit bunten Tüchern, Musikinstrumenten, Koffern, Symbolen und allerlei anderen Gegenständen machten sie sich auch auf den Weg nach Böklund. Mit im Gepäck hatten die beiden ungewöhnliche Märchen, die die Auenwaldler in dieser Form noch nicht gehört hatten. Es waren Märchen aus anderen Ländern, die aus ihrem Mündern schlüpfen und den Weg in die Zuhörerohren fanden. So lauschten wir einem Märchen aus Island oder Afghanistan. Einige Parallelen zu bekannten Märchen konnten



wir auch feststellen. Mit viel Freude und Spannung verfolgten die Kinder und Erwachsenen den Erzählungen und so manches Kind hörte so gebannt zu, das es dabei vergaß, den Mund zu schließen. Mit Witz, spannungsgeladener oder aber sehr ruhiger Stimme, mit Geräuschen und Liedern wurden die Märchen erzählt und ließen die Zuhörer in eine andere Welt eintauchen. Es war berührend zu sehen, wie sehr die Kinder mit den Figuren des Märchens mitfieberten und wie viel Freude sie an den Geschichten hatten. Viel zu schnell ging die Märchenzeit vorbei und die beiden Märchenerzählerinnen packten ihre Koffer und reisten an den nächsten Ort.

Vielen Dank sagen wir an dieser Stelle unseren beiden Märchenerzählerinnen, aber vor allem auch der Gemeinde Böklund und dem Förderverein der Grundschule, die uns diese tolle Gelegenheit ermöglicht und den Besuch der Märchenerzählerinnen für unsere Schule finanziert haben! Es war ein tolles Erlebnis.

MS